

Pengajian Rutin Mahasiswi Kelompok 09 di Meunasah Gampong Binjee



Mahasiswi KKN Kelompok 09 mengikuti pengajian rutin di meunasah Gampong Binjee Kecamatan Nisam, Aceh Utara. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh – Mahasiswikuliah kerja nyata pembelajaran pemberdayaan masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh dari 09, menghadiri pengajian rutin di Meunasah Gampong Binjee, Kecamatan Nisam, Aceh Utara. Pengajian kali ini diisi oleh ceramah Ustaz Syafii, yang memaparkan tentang akad jual beli dalam agama Islam.

Pengajian ini merupakan bagian dari kegiatan KKN-PPM yang dilakukan mahasiswa Kelompok 09, yang bertujuan untuk memberikan kontribusi positif kepada masyarakat setempat. Kelompok 9 dipimpin oleh Ahmad Fajrul Amin (Teknik Informatika) dan dibimbing Ayi Jufridar, MSM.

Dalam pengajian tersebut, Ustaz Syafii menjelaskan secara komprehensif mengenai akad jual beli dalam Islam. Menurutnya, prinsip-prinsip dasar yang harus dipenuhi dalam sebuah transaksi jual beli yang sah menurut syariat Islam, termasuk syarat-syarat, hak-hak, dan kewajiban yang terkait dengan akad tersebut. Ustaz Syafii juga mengulas tentang etika bisnis dalam Islam, yang meliputi transparansi, kejujuran, dan keadilan dalam setiap transaksi.

Ketua Kelompok 09, Ahmad Fajrul Amin, berterima kasih kepada Ustaz Syafii atas ceramah yang bermanfaat tersebut. Ia juga berharap pengajian ini dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam kepada anggota kelompok dan masyarakat setempat mengenai prinsip-prinsip akad jual beli dalam Islam.

“Kami akan terus berupaya menggelar kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat sepanjang masa KKN-PPM ini,” kata Fajrul, awal Juni lalu.

Pengajian rutin yang diisi oleh ceramah Ustaz Syafii ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik tentang akad jual beli dalam Islam kepada mahasiswa KKN-PPM Universitas Malikussaleh Kelompok 09 serta masyarakat setempat. Dengan pemahaman yang baik, diharapkan mereka dapat menjalankan aktivitas jual beli dengan prinsip-prinsip yang sesuai dengan ajaran agama Islam,

Sementara itu, Ayi Jufridar mengingatkan mahasiswa Kelompok 09 agar segera menyusun laporan kegiatan sesuai dengan format yang sudah ada. “Laporan baiknya diselesaikan secara berkala, jangan kejar tayang di akhir kegiatan,” ujar dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis itu mengingatkan.

Mahasiswa KKN Kelompok 09 di Desa Binjee diketuai Ahmad Fajrul Amin dari Teknik Informatika. Pimpinan kelompok lain adalah Wakil Ketua, M Abrar Roffa dan Farianti Zuhra, keduanya dari Fakultas Kedokteran. Kemudian Bendahara, Irna Nurul Hidayah dari Teknik Arsitektur.

Anggota Kelompok 09 adalah Imam Irawan Saputra Hasibuan, Nadia Ulfa, dan Nailatul Uhya yang semuanya berasal dari Fakultas Kedokteran. Selain itu, ada Khairunnisah Hasibuan (Pendidikan Fisika), Zaky Dwidana Nasution (Agribisnis), Sandro Adhitama (Teknik Mesin), Muhammad Reza (Teknik Sipil), serta Khairul Ambia (Teknik Informatika).**[bas]**

Baca juga: [Ketika Mahasiswa KKN Kelompok 09 Menanamkan Kesadaran Nilai Hidup Standar WHO](#)

Tanggal: 20 June 2023

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),